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Résumé :

Fantaisie littéraire volé a ses horizons les plus complets, en entrant
dans divers textes littéraires, en particulier dans le monde de la narration,
il est une créature plus grande que son environnement et les réalités.
L’imagination fait partie du réve humain immortel dans lequel les choses
se réalisent et se renouvellent a travers les ages. C’est avec cette vision
que nous complétons ce projet de recherche, marqué "The Narrative
Imaginer in the Novel of Ezzedine Glawji’s Snake Hug", pour lire et
étudier le roman sur la résistance algérienne en entrant dans la colonie et
apres y étre entre. Le romancier Ezzedine Glawji a souligné la résistance

du prince Abdelkader.
Les mots clés : Imagination, fantacy, imagination narrative, seuils de texte.

Abstract :

Literary fantasy flew to its fullest horizons, entering various literary
texts, especially entering the world of narration, it is a creature larger than
its surroundings and realities. Imagination is part of the immortal human
dream in which things are realized and things are renewed throughout the
ages. It is with this vision that we complete this research project, marked
"The Narrative Imaginer in the Novel of Ezzedine Glawji's Snake Hug",
to read and study the novel about Algerian resistance when entering the
colony and after entering. The novelist Ezzedine Glawji emphasized the

resistance of Prince Abdelkader.
Key word : Imagination, fantacy, narrative imagination, text thresholds.



